

Admissions 2021-2022

Procédure pour les nouvelles familles dont l'enfant est inscrit en Baby Musiking

Dès que possible	Compléter un formulaire de candidature
A réception du formulaire de candidature	La famille est contactée en vue de la participation de son enfant à un « Circle Time » sur l'un des campus, puis la Directrice du Preschool & Kindergarten recevra en rendez-vous les deux parents sans l'enfant.
Le 25 janvier A partir du 26 janvier	La commission des admissions se réunit. Les décisions d'acceptation sont communiquées aux familles.
Du 27 janvier au 1 ^{er} mars	Les parents ont jusqu'au 1 ^{er} mars 2021 pour réinscrire leur enfant, ainsi que pour régler l'acompte dû. Passé le 1 ^{er} mars, L'Ecole se réserve le droit d'attribuer la place réservée à un autre enfant ayant candidaté.
Lorsqu'inscription finalisée	Il vous sera ensuite demandé des documents administratifs nécessaire à l'inscription de l'enfant.

Admissions 2021-2022

Procedures for new families with children enrolled in the Baby Musiking programme

As soon as possible	Fill and submit an application form on line
Once we receive the application form	We will contact you to welcome your child in one of our "Circle Time" on campus and an appointment of the parents with the Director of the Preschool & Kindergarten without the child.
January 25th From January 26th on	Day of the admission commission A decision will be sent to you regarding acceptance.
From January 27th to March 1st	Families must finalize the enrollment of their child by paying the deposit. After March 1st, L'Ecole Koenig is entitled to offer the reserved space to another child who has applied.
Once the enrollment is finalized	Administrative documents will also be asked from you, in order to finalize the enrollment.

